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1 · Bilan financier 2022

2 · Budget prévisionnel 2023

3 · Audit interne 2023

4 · Aménagement de la forêt de la Planoise

5 · PEI Bibracte

        1 ·   Bilan financier 2022 :  

    Bruno a présenté le budget et le bilan financier 2021. Nous sommes toujours positifs, avec un matelas
très confortable. M Chauvet se demande s'il ne faut pas revoir les cotisations car nous n'avons pas pour
objectif de mettre de l'argent de côté. Il a été rappelé que cet argent servirait si notre groupement venait à
s'agrandir, en effet, il faudrait réaliser un audit d'entrée qui risquerait d'être onéreux. Mais la question de
la diminution des cotisations sera à réétudier lors de la prochaine AG.

    La facture d'Ecocert a été reçue mais il est décidé, comme habituellement, de ne pas la régler avant la
réception  du  rapport  d'audit  externe.  Théo  Damasio  se  charge  de  relancer  Ecocert  pour  leur
demander le rapport d'audit.

          2 · Budget prévisionnel 2023 :  

    Comme les années "classiques", en 2023 le GGRFB devrait être à l'équilibre et même faire un exercice
positif avec un résultat attendu de 1 300 €.

          3 · Audit interne 2023 :  

   Lors de l'audit interne 2022, malgré, une fois de plus, la réalisation par un intervenant extérieur (Fabio
Pesce), le problème de conformité de l'audit n'est pas résolu et a valu une non-conformité mineure au
GGRFB. La question a été de réaliser l'audit interne 2023 en interne.

    La réalisation d'un audit par quelqu'un du groupe peut permettre de mieux s'approprier le référentiel et
ainsi le maitriser et faciliter son application dans le groupe.

    Il a été décidé de réaliser le prochain audit interne en interne, par Théo, accompagnée, si elle le



souhaite, par Ghislaine afin qu'elle puisse elle aussi voir comment en mener un.

        4 · Aménagement de la forêt de la Planoise :

    Le Parc naturel régional du Morvan et la Mairie d'Autun ont été sollicités par l'ONF en Novembre 2022
afin de participer à la concertation ayant pour but de traiter de la révision de l'aménagement de la forêt
domaniale de la Planoise. A cette occasion, le parc a été surpris du faible investissement de l'ONF pour
faire évoluer les pratiques de gestion de cette forêt qui restent majoritairement régulières.

    Le  Parc  a  donc  sollicité  Autun  pour  faire  un  courrier  co-signé  demandant  à  l'ONF  de  revoir
l'aménagement  qui  nous  a  été  présenté  afin  de  mieux  prendre  en  compte  différents  enjeux  (zones
humides, sociaux, etc.)

        5 · PEI Bibracte :

    Bruno  Moreau  et  Théo  Damasio  ont  présenté  le  PEI  (programme  d'innovation  européen)  sur
l'adaptation des forêts au changement climatique qui se déroule sur le Mont Beuvray. Notamment les
expérimentations d'essences et de plantations qui incluent des plantations d'essences exotiques telles que
le pin maritime, le cèdre de l'atlas et autres. 


